

# Las DIVAS del JAZZ en CONCIERTO

Fernanda Cunha, hizo una magistral presentación el pasado 29 de junio en el GIG Theatre aquí en Kitchener, junto con Amanda Martínez, quien regreso por estos días de Sudáfrica, en donde cantó en la inauguración del Mundial de Fútbol. Amanda, a quien ya habíamos tenido la oportunidad de tenerla en una de nuestras ediciones, igualmente hizo una demostración de ese sabor latino acompañado de un gran talento y sensualidad.

Fernanda Cunha nació en una familia de músicos, hija del cantante Telma Costa, quien cantó la canción "Eu te amo" con Chico Buarque y sobrina de los compositores y Sueli and Lisieux Costa. Además su abuela, Maria Aparecida Costa, era profesora de música y maestra real de la familia.

Cunha ha estado presentándose en Canadá una vez al año desde 2005 y el año pasado lanzó un disco que cuenta con músicos canadienses y brasileños. Este es una fusión única de música y cultura brasileño-canadiense porque la mitad de la banda es de Canadá (el bajista Mike Lent y el baterista Sandro Dominelli) y la otra mitad de Brasil (Ricardo Ito en el piano y la voz de Fernanda). Sus composiciones reflejan las afinidades musicales entre Brasil y Canadá. *See translation page 11*

*Photos courtesy by Sarah Link*

